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市政に関する一般質問通告一覧 
令和５年第１回半田市議会定例会 

 

【日程】※日時は予定です。 

日      時 質  問  議  員 

３月２日（木） 午前９時３０分～ １． 坂 井 美 穂 （公明党） 

２． 岩 田 玲 子 （創造みらい半田） 

午後１時１５分～ ３． 水 野 尚 美 （チャレンジはんだ） 

４． 加 藤 美 幸 （自民クラブ） 

 

 

３月２日（木）午前９時３０分～ 

 

１． １２番議員  坂 井 美 穂 （公明党）  【一問一答】 

１ 介護ボランティアポイント制度の導入について 

（１）半田市における介護予防・日常生活支援総合事業の現状について 

①半田市における総合事業のうち地域住民が担う事業について伺います 

②通いの場に参加している６５歳以上の市民の割合と実数を伺います 

③通いの場の効果についてどのように捉えていますか 

（２）介護ボランティアポイント制度の導入について 

①元気な高齢者が、介護施設や在宅等において、支援ボランティア活動を行った場合に、ポイントを

付与する介護ボランティアポイント制度を導入すべきと考えますが、見解を伺います 

 

 

２． １８番議員  岩 田 玲 子 （創造みらい半田）  【一問一答】 

１ 地域活動における DX 推進について 

（１）地域活動のデジタル化について 

①総務省の推進している自治体 DX(デジタルトランスフォーメーション)ですが、自治区の活動におい

ても、デジタル化を推進していくことは有効と考えますが、見解をお伺いいたします 

②自治区のデジタル化について、どのような支援に取り組む考えか伺います 

③自治区活動の効率化や、負担軽減、活性化に効果的であるデジタル化を進めるため、機器や自

治区向け専用アプリなど、環境整備に対する補助を行う考えはありますか 

 

 

 

３月２日（木）午後１時１５分～ 

 

３． ３番議員  水 野 尚 美 （チャレンジはんだ）  【一問一答】 

１ 多様な性の理解促進と支援 

（１）令和２年１２月議会一般質問後の進捗状況について 

①性的少数者に対する理解が深まる啓発として、パネル展示以外どのような取り組みをしていますか 
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②相談窓口の選択肢は増えたのか、また、新たな支援団体との連携はどのように図っていますか 

③「性的少数者」をテーマとした研修を受けた職員の理解の深まりはどのようですか 

④職員向けにどのようなガイドラインを作成し、職員への周知はどのように図られていますか 

⑤教育現場の支援体制として、半田市全ての小中学校において、男女混合名簿の使用はどのようで

すか 

⑥教育環境の整備、また、人権感覚を身に付けた教職員の育成は進んでいますか 

（２）パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度の運用に関わることについて 

①制度に関する広報手段はどのように考えていますか 

②多様な性に関する啓発について、今後どのような取り組みを考えていますか 

③保育園、幼稚園、小学校、中学校における職員研修について、それぞれどのようにされるのかを伺

います 

④制度を利用することで受けられる行政サービスはどのようか、また、一覧の作成予定など見解を伺い

ます 

⑤性の多様性全般を包括した条例制定に関して見解を伺います 

 

 

４． １６番議員  加 藤 美 幸  （自民クラブ）  【一問一答】 

１ 第 3 次半田市産業・観光振興計画をふまえた経営環境の向上と地域商業のにぎわい創出について 

（１）持続可能な商業振興について 

①コロナ禍による商業の低迷化や、高齢化により跡継ぎのいない事業者が廃業を選択すると考えら

れる事例が多くみられます。市は現状をどう把握し、課題解決や計画の推進のための具体策をどの

ように考えていますか 

（２）人が集まる魅力ある中心市街地の形成について 

①JR半田駅周辺の商業者や地域住民向けの事業の進捗状況の情報発信や、個々の相談をうけ

るなどコミュニュケーションのあり方やこれからのまちづくりについて会議の開催などの予定は、どのよう

ですか 

２ 第 3 次半田市産業・観光振興計画をふまえた、半田ならではの魅力を活かした観光振興による地域活

性化とまちへの愛着と誇りの醸成について 

（１）観光資源の磨き上げ・発掘とブランド形成を行うためには 

①歴史・文化（海運・醸造の歴史、旧中埜半六邸等の豪商邸宅、山車祭り、半田赤レンガ建

物、カブトビール、武豊線、南吉文学）等、市内外の人に学んでもらうために、具体的にどのような

施策を行いますか 

②半田赤レンガ建物へ専門の学芸員を配置する必要があると考えますが、見解を伺います 

③半田赤レンガ建物の公式図録等を発行し、販売すべきと考えますが、見解を伺います 

④運河や赤レンガなど、関連する観光資源を有する他市町と積極的な連携を行うべきと考えます

が、見解を伺います 

（２）「まちへの愛着と誇りの醸成」と「受入環境の整備と充実」について 

①観光ボランティアガイドの育成や、持続可能な活動に対しての見解を伺います 

②半田赤レンガ建物や新美南吉記念館、旧中埜家住宅などへ、それぞれの施設に合った植栽を行

うなど、市民参加が必要と考えますが、見解を伺います 

③レンタサイクルの利便性や安全性についての見解を伺います 

 


